



Sintec presente en **WOMEN IN BUSINESS,** Monterrey

El pasado 5 de noviembre, mujeres líderes de diversos ámbitos del norte del país se reunieron con François-Philippe Champagne, Ministro de Innovación, Ciencia e Industria de Canadá, Tatiana Clouthier, Secretaria de Economía de México y Mariana Rodríguez, titular de “AMAR a Nuevo León”, para abordar, desde diferentes enfoques, los retos y logros para las mujeres, quienes en los últimos años han conquistado más posiciones de liderazgo, en la iniciativa privada y en el espacio público.

Al evento también asistió **Diana Bustani, Socia de Sintec**, como una de las representantes de la comunidad de negocios. **“Además de fomentar la colaboración entre países, espacios como este favorecen e impulsan la contribución de las mujeres, además de brindar certeza sobre el futuro, a pesar de los diferentes retos que enfrentamos”.**

El Ministro y la Secretaria abordaron como de forma bilateral trabajarán en recuperación económica de modo sustentable, para impulsar el desarrollo y las inversiones mexicanas en Canadá. También enfatizaron la necesidad continua de un enfoque en toda Latinoamérica para planificar emergencias futuras, incluidas pandemias, y mantener cadenas de suministro confiables.

Sintec refrenda su compromiso con el liderazgo femenino al participar en estos espacios y al impulsar al el desarrollo del talento, con una visión enfocada en la igualdad y diversidad.



Facebook: Tatiana Clouthier



Facebook: Tatiana Clouthier